

Berta Elena Vidal de Battini * (República Argentina)

Por qué los perros se huelen (Buenos Aires) 2

Fueron a una fiesta los perros. Y no podían dentrar porque tenían que dejar el culo ajuera. Como había un alambrado de púa, todos lo sacaban al culo y lo colgaban en el alambre de púa. Ahí quedaban todos, colgaditos. Todos los enganchaban y quedaban todos colgados.

Los perros se divertían y tomaron vino hasta que se emborracharon. Entonce, como al rato después, si armó un gran bochinche. Entonce salieron todos disparando y agarraba cada uno el culo que le venía mejor, en el apuro. Y salieron todos con el culo cambiau. Por eso, ahora, cuando se juntan, se olen y uno le dice al otro:

- -Si vos tenís el culo mío. Dejame oler.
- -Y a ver, vos tenís el mío -le dice el otro.

Por eso es que se olen los perros buscando lo qui han perdido. Lo primero que hacen es olerse.

Antonino Tieri, 72 años. Azul. Buenos Aires, 1969. El narrador es nativo de Azul. Oyó este cuento en los fogones de las estancias en donde trabajó.

* Tomado de Cuentos y Leyendas Populares de la Argentina, de Berta Elena Vidal de Battini

Dada la vastedad de ésta enjundiosa obra la Biblioteca Virtual Universal, sin perjuicio de presentarla en sus cinco volúmenes, adopta el método de ofrecerla también dividida para favorecer la búsqueda del lector.

En cada uno de los cuentos la autora menciona al narrador original, del cual extrajo la versión.

2009 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Facilitado por la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes

Súmese como <u>voluntario</u> o <u>donante</u>, para promover el crecimiento y la difusión de la <u>Biblioteca Virtual Universal</u> <u>www.biblioteca.org.ar</u>

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente **enlace**. www.biblioteca.org.ar/comentario

